

Liebe ehrenamtliche "DeutschlehrerInnen",

Das ehrenamtliche Engagement innerhalb der Stadt Geilenkirchen hinsichtlich der Flüchtlinge ist enorm - so auch in Bezug auf das Erteilen von Deutschunterricht. Es ist toll, dass es für die Flüchtlinge so viele Anlaufstellen und Möglichkeiten gibt, ihre Sprachkenntnisse zu erweitern. Jedoch gestaltet es sich auch schwierig, bei dieser Angebotsvielfalt einen Überblick zu behalten. So weiß beispielsweise das "Deuschteam" des Jugendzentrum Zille, welchem ich angehöre, wenig über Arbeit/Bedarf/Erfahrungen der anderen Kurse und/oder umgekehrt. Ein gemeinsamer Austausch bzw. eine Koordination wären jedoch, letztlich vor allem für die Flüchtlinge, sehr sinnvoll.

Aufgrund dieser Tatsache möchte ich Sie herzlich einladen, an einem gemeinsamen Treffen aller "DeutschlehrerInnen" am 15.10.2015 um 18 Uhr in der Oase teilzunehmen. Über ein Kennenlernen hinaus soll an diesem Abend Zeit für den Austausch von Erfahrungen und Tipps sein. Auch soll gemeinsam beraten werden, wie beispielsweise Informationsweiterleitung oder Kooperation in Zukunft realisiert werden können.

Frau Abels hat bei dem gestrigen Treffen im Bürgertreff bereits von der Bildung von Teams für die jeweiligen Bereiche der ehrenamtlichen Tätigkeiten gesprochen. Der Termin in der Oase greift somit in gewisser Weise der Bildung von Teams vorweg, dies geschieht jedoch in Einverständnis und Rücksprache mit Frau Abels.

In der Hoffnung auf ein zahlreiches Erscheinen verbleibe ich mit herzlichen Grüßen,

Anika Evertz

AnikaEvertz@t-online.de